
Hi Ilka

 	  Zitat:			  Sorry, was Literatur betrifft, bin ich mehr als wertkonservativ. 
	

Das ist deutlich zu erkennen und wird vielleicht die Ursache sein, dass wir das so unterschiedlich sehen.

Meine Ambitionen sind weitaus geringer, ich will meine Leser unterhalten und darunter vor allem
Diejenigen, die auch nichts anderes möchten, als sich unterhalten zu lassen.

Große Literatur zu schreiben lag nie in meinem Interesse und übersteigt auch meine Möglichkeiten.

Wenn meine Texte veröffentlicht werden, was zuweilen schon mal geschah, dann landen meine Erzeugnisse
auf dem Büchergrabbeltisch und da gehören sie auch hin.
Das sage ich ohne das geringste Bedauern, für mich sind also nur die Texte mißlungen, die ich meinen Lesern
erst erklären muss. 
Wenn dagegen der Unterhaltunganspruch auch erkennbar wird, wenn ich mich von meinem üblichen Genre
entferne, wie bei Lukrezia, dann bin ich hochzufrieden.

Ideal wäre natürlich, man schreibt große Literatur und ist trotzdem unterhaltend. :-D  :-D 
Dann kommt es nur noch darauf an, einen Verlag zu überzeugen, das ebenso zu sehen.
Ich schätze, Du bist noch jung genug, auf dieses Wunder zu warten- oder darauf zu  hoffen??

Gruß Lore

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Lukrezia KuGe
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